

## ABSTRAK

**Nurul Najmina**, 2019. *Manajemen Kaderisasi Da'i Dalam Pelatihan Muhadhoroh Pondok Darul Hijrah Putra Cindai Alus Martapura*. Skripsi Jurusan Manajemen Dakwah. Pembimbing (I) Prof. Dr. H. Ahmad Khairuddin, M.Ag dan (II) Nadzmi Akbar, S.Pd, M.Ag. Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin.

Penelitian dengan judul Manajemen Kaderisasi Da'i Dalam Pelatihan Muhadhoroh Pondok Darul Hijrah Putra Cindai Alus Martapura ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana perencanaan dan pelaksanaan kaderisasi da'i Pondok Darul Hijrah Putra dalam pelatihan Muhadhoroh disertai faktor pendukung dan penghambat pada proses perencanaan dan pelaksanaannya. Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif, kemudian untuk mengumpulkan data-data yang diperlukan peneliti menempuh metode observasi langsung di Pondok Darul Hijrah Putra, wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data dapat diketahui bahwa (1) Perencanaan Manajemen Kaderisasi Da'i dalam Pelatihan Muhadhoroh langkah-langkah yang dilakukan oleh Musyrif(Pembimbing) Bagian Bahasa, pada setiap pelatihan muhadhoroh yang terkait dengan manajemen perencanaan pelatihan adalah: (a) Merencanakan kegiatan (b)Menentukan sasaran pelatihan muhadhoroh (c) Menentukan tempat dan waktu (d) Menentukan program kerja (e) Menentukan pembimbing (mulahidz) (f) Memberikan materi (g) Metode dan media yang digunakan. (2) Adapun dalam hal Manajemen pelaksanaan langkah-langkah yang telah dilakukan oleh bagian bahasa antara lain: (a) Pemimpin memberikan motivasi kepada pengurus dan para santri Lainnya.(b)Musyrif memberikan bimbingan kepada Mulahidz.(c) Untuk kegiatan lapangan atau bersifat teknis semua dikerjakan oleh bagian bahasa OSDA.(d) Struktur Bagian Bahasa OSDA terdiri dari ketua, sekretaris, bendahara dan perlengkapan.(e) Evaluasi kegiatan kaderisasi da'i dalam pelatihan muhadhoroh dilakukan setiap bulannya.(f) Adanya orator dakwah yang bagus sehingga bisa ditampilkan ketika pembukaan kegiatan muhadhoroh untuk dicontoh bagi para santri.